
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0483/22 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 23.03.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Notwendigkeit, guten und bezahlbaren Wohnraum in Erfurt bereitzustellen, ist ein zentrales 

Anliegen der Kommunalen Wohnungsgesellschaft mbH Erfurt. Für die Objekte mit der Adresse 

Falkenried 1-11, die sich im Eigentum der KoWo befinden, gibt es bereits seit Jahren 

widersprüchliche Aussagen und zunehmend größere Verärgerung von Bürger/innen, die sich 

fragen, warum die Objekte nicht in einen Zustand gebracht werden, dass alle Wohnungen einen 

guten Zustand aufweisen und bewohnbar sind. 

 

In diesem Zusammenhang erlaube ich mir, folgende Fragen zu stellen:  

 

1. Wieso ist bei den Objekten mit der Adresse Falkenried 1-11 seit Jahren keine Verbesserung 

des Sanierungs- und Renovierungszustands zu sehen, obwohl es bereits 2015 eine durch 

die Fachhochschule Erfurt erarbeitete Projektstudie dazu gab? 

2. Was ist der derzeitige Planungsstand für ebenjene Objekte? 

3. Wer ist an der Objektentwicklung beteiligt und ab wann ist mit einer Auskunft zum 

weiteren Vorgehen zu diesen Objekten zu rechnen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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